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DIE WT-CARD, EIN SOZIALPASS FÜR ALLE!

Die Stadt Waldshut-Tiengen will, dass auch 
Menschen, die gerade nicht so viel Geld  
haben, an Veranstaltungen und Angeboten  
in der Stadt teilnehmen können.
Das kann zum Beispiel ein Besuch im Fitness- 
Studio sein, oder die Teilnahme an einem 
Tanzkurs. 

Wir finden es wichtig, dass Menschen, egal 
wie alt sie sind, diese Möglichkeit bekommen.
 

Denn: Sie müssen einen Bewilligungsbescheid vorlegen, 
das heißt, einen Nachweis, dass Sie bestimmte staatliche 
Hilfe wie Arbeitslosengeld II oder Hilfen zum Lebensunter-
halt bekommen. 
Ihr persönlicher Berater kann Ihnen hier sicherlich mehr 
dazu sagen.

WIE BEKOMME ICH DIE WT-CARD?

Daher können die Bürgerinnen und Bürger von Waldshut- 
Tiengen diese WT-Card beantragen.
Man muss dazu einen Antrag ausfüllen, den man in den 
Bürgerbüros in den Rathäusern oder in anderen Beratungs- 
stellen bekommt. Man kann ihn auch auf dieser Seite  
herunterladen.
Oder man ruft im Kinder- und Jugendreferat unter der Tele-
fonnummer 07751/833 141 oder 833 153 an, und lässt ihn sich 
schicken. 
Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dort erklären Ihnen 
dann auch gerne, wie es weitergeht.

Wenn Sie dann die WT-Card beantragt haben, bekommen 
sie sie nach Hause geschickt.
Und können dann etliche Vergünstigungen genießen.

WIE GESAGT: WENN SIE FRAGEN HABEN,  
MELDEN SIE SICH BITTE BEI UNS UNTER
KIJURE@WALDSHUT-TIENGEN.DE
WIR HELFEN IHNEN GERNE WEITER!



WEN KANN ICH FRAGEN?
Bitte wenden Sie sich bei Fragen, Wünschen und auch 
für Anregungen direkt an das 
Kinder-  und Jugendreferat Waldshut-Tiengen
Kaiserstrasse 28-32
79761 Waldshut-Tiengen
Mail: kijure@waldshut-tiengen.de
Tel.: 07751 / 833-141


